



SIEGFRIED LEHMANN
Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg

Siegfried Lehmann, MdL – Jahnstr. 7 – 78315 Radolfzell

An die Redaktion

bodenseeland
UNITED INNOVATIONS

78315 RADOLFZELL
Jahnstraße 7
Telefon: 07732 - 972443
Telefax: 07732 - 972444
siegfried.lehmann@web.de
www.siegfried-lehmann.de

Büro:
Daniel Eggstein
Rheingasse 8
78462 Konstanz
Tel.: 07531 / 2842620
Fax: 07531 / 2842621

Konstanz, 20.07.2015

Pressemitteilung des MdL Lehmann: „Es ist sehr erfreulich, dass die Bundesregierung endlich die lange erwarteten Mittel für den Ausbau der B 33 freigibt!“

Der Konstanzer Landtagsabgeordnete Siegfried Lehmann zeigt sich erfreut darüber, dass der Bundesverkehrsminister endlich die erforderlichen Mittel für einen weiteren Ausbau der B33 bereitstellt. „Diese Mittel sind zwar kein frisches Geld für die Finanzierung von Straßenbauvorhaben, aber immerhin können damit viele seit Jahren geplanten und bereits begonnenen Bauvorhaben umgesetzt werden.“ Die Landesregierung hatte in ihrer Priorisierungsliste bereits vor zwei Jahren den Ausbau der B33 auf die Jahre ab 2016 terminiert – zwischenzeitlich ruderte die Bundesregierung jedoch mit einer Finanzierungszusage zurück.

„Auch wenn dieser angebliche Geldregen für den Straßenbau in erster Linie eine PR-Masche des Verkehrsministers Dobrindt darstellt, ist die Finanzierungszusage für den weiteren Ausbau der B33 neu ein wichtiges Signal für die Region“, begrüßt der grüne Landtagsabgeordnete die Nachricht aus dem Bundesverkehrsministerium. „Die Bundesregierung hat die Bodenseeregion bezüglich der Finanzierung für diesen wichtigen Straßenbau lange Zeit hingehalten – ebenso wie andere Regionen in Baden-Württemberg auch.“, so Lehmann.

Nach Ansicht des Konstanzer Landtagsabgeordneten vollzieht die Bundesregierung mit dieser Mittelfreigabe einen wichtigen Schritt bei der Umsetzung der von der Landesregierung erstellten Priorisierungsliste von Straßenbauvorhaben. „In der Priorisierungsliste ist der nächste Bauabschnitt der B33 für die Jahre 2016 folgende vorgesehen. Ich hoffe sehr, dass

der Lückenschluss nun ohne weitere Verzögerungen realisiert werden kann. Schließlich ist auch die Dauerbaustelle auf dieser Strecke nicht über Jahre oder gar Jahrzehnte hinzunehmen.“